

TROYES

Des projets pour un village qui avance



Depuis 2010, l'association « Les Amis de Gagna » vient en aide au village de brousse de Gagnabougou, situé au sud du Sénégal, à 80 km de Dakar.

Ses 3500 habitants y vivent sans

Réseau potable, sans assainissement, sans route et sans téléphone.

Le but de l'association est d'améliorer les conditions de vie et les moyens de subsistance des villageois.

Lors de son assemblée générale annuelle, les membres du bureau ont fait le point sur tous les projets en cours. Parmi eux, la formation aux nouvelles pratiques de maraîchage avec l'engagement d'un formateur sur place pendant 3 ans, le creusement de deux puits d'eau, la rénovation du local des femmes, la construction d'un bâtiment de santé avec l'arrivée d'eau potable.

En 2017, d'autres actions sont prévues comme la rénovation des préaux des écoles. L'organisation d'expos-ventes d'artisanat sénégalais aux marchés de Noël et à des manifestations locales va également s'intensifier.

Forts de leur 350 adhérents, « Les Amis de Gagna » sont actifs sur tous les fronts et souhaitent se rapprocher d'autres associations présentes au Sénégal comme « Les Amis de Gandiol » présidée par Violaine Belval qui était présente à cette assemblée.

« Nous allons travailler ensemble et échanger nos expériences », a commenté Jean Claude Hazouard, président fondateur, qui cède la tête des « Amis de Gagna » à Véronique Baudart pour les années à venir.

« Notre volonté est d'être acteurs avec les autres associations de la région Grand Est de la solidarité internationale. »